

Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekoetoean „WASPADA” Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloeat tanggoengan pentjtitak

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 X moeat 5 baris

SOAL INDONESIA DALAM DEWAN KEAMANAN :

PEMOENDOERAN TENTERA HINGGA KEDOEDOEKAN TGL. 4 AGOESTOES 1947

**Keringkasan
Perdebatan hari
Djoem'at**

Sesoeah oesoel Sovjet dan Australia ditolak, beberapa pembijtara sama mengemoekakan pikirannya.

Van Kleffens yang tadinja dengan ngih menentang oesoel itoe, tatkala membitjarkan oesoel Amerika poela, dikatakannya bahwa oesoel Amerika diterima. Tjoema, katanja, „cease fire” yang dimaksod hendaklah yang baroe.

Wakil Tiengkok, T. S. Tsiang, menjokong resoloesi Amerika, tapi dimintanja tambahan : 1. kedoea belah pihak djangan mengganas, 2. djangan mengobar2kan semangat permoesohan yang boleh melanggar resoloesi itoe, dan 3. hares diambil tindakan tepat oentoek memelihara njawa dan harta benda.

Wakil Indonesia, Palar, bertanja pada van Kleffens apakah pemerintah Belanda soedah membatalkan Linggardjati atau beloean. Van Kleffens mendjwab ia akan bertanjakan pada pemerintah Belanda.

Wakil Tiengkok, Tsiang, ketjewa karena van Kleffens tidak bisa mendjwab apakah Linggardjati soedah batal atau beloean.

„Kami menaroe perhatian besar pada perdjandjian itoe,” katanja, „Kalau beloean diperoleh karlah bahasa perdjandjian itoe tidak diakoei lagi oleh Belanda, kami akan artikan perdjandjian itoe masih djadi penoentoeh bagi poli tik Belanda di Indonesia.”

„Naskah Linggardjati djika dipegang tegoeah bisa mendjadi dasar boeat penyelesaian loehoer yang manfaat bagi masalah politik, dengan persetoedjoenan kedoea belah pihak,” demikian Tsiang.

Gromyko menjoesoel Tsiang berbitjara, dan mengartikan amendemen Tiengkok sebenarnya kedoea perobahan hanya penghadoesan di ri oesoel Amerika. Pasal sjarat2 dia maoe Tiengkok boeat menerima resoloesi Sovjet tentang djaminan ketenteraman sesoeah pasoe kan2 ditarik, Gromyko membitjarkan soerat Repoebliek Indonesia mendjamin ketenteraman apabila pasoe kan2 ditarik. Wakil Tiengkok meminta sjarat itoe dipenehi, sjarat itoe telah dipenehi dengan djaminan dari Repoebliek Indonesia.

Warren Austin mendjelaskan, bahwa tidak ada kesediaan memasoeakkan amendemen, teroetama ialah amendemen Australia ke paragrap penghabisan.

Resoloesi Amerika itoe mengandjoerkan kedoea belah pihak djangan lagi memakai pasoe kan2 ber sendjata, oentoek merobah besar2 an daerah” yang soedah dikoeasin pada tgl. 4 Agoestoos, Amendemen Amerika itoe akan memperngkatkan kepada doea belah pihak bahwa „memperloes kekoesaan atau mengambil tambahan dari daerah” yang beloean didoeoeki pada 4 Agoestoos, adalah berlawanan dengan perintah cease-fire.

Gromyko dalam membitjarkan resoloesi Amerika, menoeandjoerkan bahasa isi kat2 resoloesi Amerika akan mengizinkan Belanda melandjoetkan gerakan pembersihan. Dia tjela dengan begitoe „Dewan berseobahat dengan pasoe kan2 Belanda melakoekan gerakan mili ter terhadap rakjat Indonesia” katanja.

Romulo, wakil Pilipina, mengartikan resoloesi Amerika yang menjoesoeh kedoea belah pihak ber roending dan mendjalkan cease-fire, bahwa kalau mereka sadja beroeending sebagai tersebet dalam resoloesi Amerika itoe tidak moengkin. Kelakoean Belanda yg bertentangan menoeandjoerkan djelas soealar dilakoekan peroeolngan. Perloe ada goodieill pada doea belah pihak.

Dari hal paragrap penghabisan dari resoloesi Amerika „seroepa dengan menjalakkan kemadjoean2 yang dibikin doea2 pihak dan serasa adil penarikan pasoe kan2 moendoer ke garis yang didoeoeki

Resoloesi Amerika, sesoeah diperbaiki oleh Sub-Komisi, diterima dengan 7 soera setoedjoe, 1 soera menolak dan 3 soera diam.

KOMISI-3 AKAN TIAMPOER TANGAN

FLUSHING MEADOWS, 1 Nopember

Dewan Keamanan telah memoetoeskan, memerintahkan ke pada Belanda dan Indonesia soepaja „kedoea belah pihak dengan segera beremboek” bagi menjapai pelaksanaan penghetaan pertemporean.

Inilah kepoetoesan Perserikatan Bangsa2 yang ketiga kalinya oentoek memperhentikan permoesohan di Djawa dan Soematera semendjak poetoesannya yang pertama pada tanggal 1 Agoestoos yang lampau.

Resoloesi ini soedah diterima dengan 7 soera setoedjoe, lawan 1 soera tidak setoedjoe, dan 3 soera diam.

Jang tidak setoedjoe pada kepoetoesan ini jaitoe Poela.

Roesia tidak toeroet mengoendi.

Sesoeah perdebatan moendoer kemoendoer yang berminggoe lamanja baroeah tertjapai resoloesi yang telah dimoefakatkan (compromise resolution) dalam mana ditetapkan djoea soepaja segala tentera ditarik moendoer sampai ketempat kedoeoekan masing2 pada tanggal 4 Agoestoos jg lampau.

Sovjet dan Polen menentang keras resoloesi itoe, mereka mengatakan bahwa resoloesi terseboet sekali-kali tidak dapat mendjamin tertjapainya keamanan.

Soenggoehpoen demikian, bertentangan dengan doegaan se moela, Sovjet tidak mempergoenakan hak „veto”nja oentoek mengbempang kepoetoesan Dewan terseboet.

Flushing, 2-10.

Resoloesi Amerika diterima baik, meskipun dibantah oleh Sovjet. Resoloesi itoe berdasar kepada resoloesi Amerika diro bali dengan amendemen Tiengkok, Australia dan Belg. Resoloesi itoe meminta Komisi-3 dari UNO jg terdiri dari Amerika, Australia dan Belg yang sekarang ada di Indonesia memban toe soepaja terselenggarakan perintah cease-fire UNO bertgl. 1-8 dan 26-3 jang mana beloean soenggoeh2 berhasil.

Sesoeah disahkan resoloesi kompromi, Dewan menolak oesoel Polen jg menghendaki semoea tentera dikeloearkan dari daerah Repoebliek Indonesia. Doea soera menjetoedjoe, 4 soera menolak dan 5 wakil berdiam. Sesoeah permoegoetan soera, sidang ditoeoep pada 5.24 sore.

Sovjet dan Polen serta India dan Indonesia jang djoean hadir di media Dewan sebagai penidjau jang berminat mengeloerkan keberatan2 hebat pada resoloesi Amerika jang akhirnya di terima baik oleh Dewan itoe. Mereka mengatakan resoloesi itoe tidak mengambil poesing pada ketetapan jang dilapoerkan Komisi konsol2 dari Djakarta, dimana ada dijelaskan Belanda jang melangar perintah cease-fire, sedang Indonesia menjeleenggarakan.

Achirnja Sovjet berasa sedikit poes sesoeah ditoeoel dalam amendemen menjoesoeh Belanda moendoer ke garis jang di doedoeki mereka pada 4 Agoestoos, jaitoe pada tanggal perintah cease-fire Dewan Keamanan diterima di Indonesia.

Dalam rapat pagi wakil India Pillai memperngatkan pada Belanda bahasa damai tidak akan terbentoeok dipoendak rakjat kolonial jang memberontak; karena itoe dia meminta Belanda menggoenakan pengertian besar dalam pertallannya dengan orang2 Indonesia.

Sesoeah itoe bitjara Gromyko jang mengartikan hebat resoloesi jang beroepa kompromi itoe jang disoesoen oleh Amerika, Tiengkok, Australia dan Belg. Katanja kompromi berarti tjoea perobahan sedikit dari resoloesi semoea, jaitoe paragrap penghabisan meroepakan perintah penarikan pasoe kan2 pada garis2 4 Agoestoos. Resoloesi itoe tidak menjoesoeh moendoer ke garis sebeloean toemboeh pertemporean, pada tgl. 20-7. Resoloesi itoe terlae lembek, katanja, dan tidak membawa hasil jang memoesakan.

Gromyko menoeoehi semoea kelakoean Dewan sebegitoe djaoeh adalah melindoeingi kepentingan2 Belanda dan apa poen tidak diperboeatnja boeat rakjat Indonesia.

Keterangan wakil Tiengkok T. F. Tsiang bahasa resoloesi itoe langkah madjoe, tidak dibenarkan Gromyko. Dia mengartikan resoloesi jang beroepa kompromi itoe meharoeakan tanggoeng djawab menarik pasoe kannja moendoer kepada Belanda, sedang Belanda telah beroeoel2 mengatakan tidak maoe moendoer; dari karena itoe resoloesi itoe tidak akan ber-

Komisi-3 hari ini ke Jogja

GANI DAN TAMZIL DJOEGA TOEROET

DJAKARTA, 1 Nop.

Diperoleh kabar bahwa Komisi Tiga Negara akan mengadakan perkoendjoengan ke Jogja hari Senin dan akan tinggal disana doea hari lamanja.

Wakil Perdana menteri Dr. A. K. Gani dan wakil menteri loear Negeri Mr. Tamzil akan toeroet djoea dengan Komisi ini. Perkoendjoengan Komisi Tiga sekali ini kesana adalah oentoek meremboekkan dengan pemerintah tentang pekerdjaan mereka di Djakarta.

KOMOENIKE KOMISI 3

Djakarta, 2-11.

Komoenike jang dikeloearkan oleh Komisi Djasa2 Dewan Keamanan berboeni sbh :

Komisi Djasa2 telah menerima dan diminta soepaja mempertimbangkan memorandum dari Komisi jang mewakili pemerintah Belanda, Komisi mana telah diangkat oentoek sementara oleh Leinan Goebnoer Jenderal van Mook.

Dalam memorandum ini diterangkan, bahwa kedoea belah pihak telah menyatakan soepaja dapat diperoleh soeasana peroeending2 sehingga diperoleh penyelesaian persengketaan, djoea memadjoekan oesoel jang tertentoe, jang dianggap oleh Komisi Belanda akan dapat menimboekkan soeasana sehingga peroeendingan2 jg berhasil dapat dilakoekan dengan perasaan goodwill.

pada 4 Agoestoos”. Romulo berpedapat perintah cease-fire soenggoe dilanggar, iakimeva oleh pihak Belanda.

Dia mengadjak memberi sokongan pada amendemen Australia pada paragrap isb. Amendemen itoe menjoesoeh pihak2 jang bersangkoeatan, Komisi 3 dan Komisi Konsol2 bahasa peloeaan kekoesaan atau penambahan daerah2 jang beloean dikoeasin pada 4 Agoestoos tidak selaras dengan resoloesi 1 Agoestoos.

Kemoedian, sebagai dikabarkan hari Sabtu jl, Dewan membentoeok sub-komite oentoek merantjangan resoloesi Amerika dimana dapat dimasoeakkan amendemen.

Inilah jang dikatakan resoloesi Amerika sesoeah diperbaiki. (Resoloesi ini soedah dibijtarkan dan dioendi pada hari berikoetnja. Perhatikanlah berita selandjoetnja).

Komisi Djasa2 akan memper timbangan memorandum ini dibabak paling belatang.

Komoenike itoe mengoerakan tentang tanggoeng djawab dari kewadjihan Komisi.

a. Akan memperhatikan segala keinginan dari segala pihak dan tiap2 suggesti jang diingini oleh pihak mana sadja.

b. Komisi bersedia akan memberikan suggesti2 kalam di minta oleh kedoea belah pihak, soepaja diperoleh djalan peroeendingan jang sebaik2nja atau tjara2 jang berhoebongan dengan soal2 dasar jang berhoebongan dengan djalan peroeendingan oentoek memperoleh penyelesaian atau sjarat2 penyelesaian.

c. Komisi bersedia akan memberikan suggesti2 djika di minta dalam memilih tempat jg dirasa baik oentoek mengadakan peroeendingan tentang soal jang akan diroendingkan sebagai dimadjoekan oleh perdana menteri Repoebliek pada pertemoan Komisi dengan pemerintah Repoebliek.

d. Komisi akan soedi mempertimbangkan tiap suggesti jg hendak diperboeat bila sadja oleh tiap pihak dan bersedia mempergoenakan djasa2 baik soepaja diperoleh djaminan ter dapat pertimbangan jang se baik2nja dari suggesti2 jang se bagai itoe.

Komoenike djoea memboekkan sjarat2 terseboet dalam resoloesi Dewan Keamanan tgl. 25 Agoestoos 1947.

RATOESAN KORBAN KOLERA

Kairo, 2-11.

Kementerian kesehatan mengemoemkan 374 orang mati dan 736 dirawat diromah sakit selama 24 djam paling belakang. — (U.P.)

Dasar - dasar peroeendingan SJARAT2 REPOEBLIK

Harian Merdeka di Djakarta tanggal 1-11 menjarkan bahwa hak Repoebliek akan memadjoekan 3 sjarat sebagai dasar peroeendingan antara Indonesia—Belanda jang akan dilangsungkan dibawah pengawasan Komisi-3, jaitoe :

1. Pengakoan de jure atas daerah Repoebliek jang telah diakoei dalam perdjandjian Linggardjati.
 2. Penarikan tentera Belanda dari daerah2 jang didoeoekinja, sedjak tanggal dimoelainya „Gerakan Kepolisian”.
 3. Pengawasan internasional.
- Selandjoetnja radio Djokjakarta menerangkan bahwa pihak Repoebliek akan mengoesoelkan sjarat2 ini kepada Komisi-3 negara, hari Senin ini, apabila Komisi itoe berkoendjoeng kembali ke Jogja, tem pat2 beroeending Singapore, Bangkok atau Manila sebagai tempat jang disoeaki Repoebliek oentoek peroeendingan jang akan datang.

GANI TGL 10-11 KE HAVANA

Djakarta, 2-11.

Delegasi Repoebliek ke Sidang UNO Oeroesan Sosial dan Ekonomi di Havana akan berangkat dari Djakarta tgl. 10 Nopember dengan memopong pesawat terbang Belanda ke New York melaloe negeri Belanda dan dari sana langsung ke Havana, demikian diterangkan oleh wakil perdana menteri Dr. A. K. Gani.

Anggota2 delegasi lainnya telah tiba kemarin dari Jogja.

H. A. SALIM TERBANG KE JOGJA

Djakarta, 1-11.

Menteri loear negeri H. A. Salim hari ini terbang dari Djakarta ke Jogja.

Beliau berangkat dengan pesawat Dakota dari RAAF Australia, pesawat mana sememangnya disediakan boeat Komisi konsol oleh pemerintah Australia dan pesawat terseboet djoea jang diserahkan oleh konsol djenderal Australia kepada Hadji Agoes goena membawanja ke iboe kota Repoebliek. Bersama beliau toeroet poela 15 orang pembesar Repoebliek jang diseroeh datang oleh pemerintah Repoebliek, karena mereka sangat diperloekkan tenaganja berhoebong dengan kedatangan Komisi Tiga Negara.

Pesawat ini akan kembali dengan membawa dari Jogja Mr. Maramis, menteri Keoengan Repoebliek, Ir. Laoh, Menteri Perhoebongan dan jaloe lintas. — (U.P.)

Kedoeorekan kita diloear negeri

KESAN2 HADJI A. SALIM

Jogja, 2-11.

Dalam soetoe perdjamoeran makan jang diselenggarakan oleh pers2 Repoebliek di Jogja, kemarin sore, choesoeh oentoek menjambote kedatangan menteri loear negeri Repoebliek Indonesia Hadji Agoes Salim. Beliau telah mengoerakan kesan2 njawala selama 7 boelan berada di loear negeri.

Hadji Agoes Salim menjatakan bahwa dalam berbagai2 negeri jang telah didoeandjoengnja itoe, disana terdapat simpati terhadap perdjoeangan Repoebliek Indonesia dan penghargaan jang tjoeoep memoesakan.

Oleh karena itoe beliau selandjoetnja mendesak soepaja seloe roeh bangsa Indonesia lebih memperkoet mempertegoeh kedoeoekan Repoebliek Indonesia diloear maoepoen dalam negeri dengan disokong oleh seloe roeh bangsa Indonesia.

Menoeroet beliau Repoebliek Indonesia telah siap menaroeh wakil2nja diloear negeri termasuk djoea New York dan London.

Walaupoen para wakil2 Repoebliek itoe tidak akan ber-

deradjad kedoeoekannya sebagai seorang diplomat, itoe berarti soetoe peloeang jang baik bagi kita bahwa wakil2 Repoebliek terseboet adalah bekerdja sebagai wakil2 dari soetoe pemerintah jang merintahkan jang mempoenjai kedoeoekan selidak2nja de facto dan dengan oesaha jang sedemikian roepa kita mendapat segala matjam kelonggaran.

Mengenai pengakoan rasmi atas Repoebliek Indonesia oleh beberapa negara2 timoer, beliau menjatakan lagi, kelak lain2 negeri didoenia akan menoeoeti djedjak jang sedemikian poela dimasa jang akan datang.

Sehabis pertemoan itoe, Hadji Agoes Salim langsung mengoendjoengi istana presiden oentoek menjerahkan lapoeran2 njawala kepada Presiden Soekarno.

Pagi ini menteri Salim telah mengadakan peroeendingan dengan perdana menteri Amir Sja rifeddin dan lain2 anggota kabinet, djoea toeroet hadir dalam peroeendingan itoe, beberapa orang anggota delegasi Repoebliek Indonesia jang kelak akan toeroet dalam Peroeendingan Indonesia—Belanda. — (Reuter).

Nehru tidak mau bertemoe dengan Jinnah

Mountbaiten tjampoer tangan

New Delhi, 2-11.

Pasoeakan2 India bergerak ke daerah2 dari negara Junagadh yang telah masoek ke Pakistan, oleh karena perhoeboengan antara Pakistan dan India semakin hari semakin boeroek. Bersama itoe goeborneoer Djenderal India Mountbaiten telah bertemoe dengan goeborneoer Djenderal Pakistan Mohd. Ali Jinnah di Lahore oentoek membitjarkan keadaan sekarang.

Perdana menteri India Pandit Nehru menolak oentoek pergi ke Lahore oentoek menemoeki Jinnah.

Komoenike yang dikeloarkan disini menerangkan bahwa pasoeakan2 India telah bergerak ke Babariwad dan Mangrol didaerah Junagadh. Kedoea daerah ini telah menyatakan keinginannya oentoek masoek ke Dominion India, ketika Junagadh dibelahan doea menjadi Dominion India dan Pakistan. Walaupun begitoe negara Junagadh masoek Pakistan dan menjadi satoe poluar Moeslim ditengah2 negara Hindoe.

Komoenike itoe selandjoentja mengatakan bahwa „Pemerintah India telah menerima berita-berita, bahwa pembesar2 Junagadh yang telah mengambil tindakan terhadap pendoeoek di Babariwad dan „mentjaba memaksa mereka soepaja masoek Pakistan. Tentoe dapat di mengerti bahwa Nehru akan mengirim nota kepada Jinnah tentang tindakan yang akan diambil. Komoenike itoe mengata kan lagi „bahwa pasoeakan2 India itoe telah masoek ke daerah ini didalam keadaan aman dan mendapati militer dan polisi Junagadh dapat mengoesai daerah disana.

Mountbaiten pergi ke Lahore oentoek mengetoeai sidang bersama dari India dan Pakistan, dimana dia akan dapat mempergoenakan kekoesaannya oentoek menghentikan perhoeboengan boeroek antara India dan Pakistan agar tertjegah djangan sampai terjadi perpetjahan yang tak dapat diperbaiki.

Komoenike itoe mengatakan lagi bahwa pengintaian oleh pasawat2 oedara India berdjalan teroes difront Kashmir akan tetapi pertempoeran hanja dilakoekan oleh patroli pasoeakan-pasoeakannya.

Komoenike itoe ahirnya menerangkan bahwa serangan kaodem pemberontak di Patton, 80 mil dari iboe kota Srinagar dapat dipoeoel moendoer dengan mendapat koeregian hebat. Kabar tidak resmi mengata kan bahwa kaodem pemberontak kini berada 10 mil dari Srinagar. — (UP).

Dibelakang Repoeblik

RESOLUESI DARI PERGERAKAN POLITIK DI BORNEO BARAT

Jogja, 2-11.

Gapi (federasi dari segala partai politik di Borneo Barat) telah mengambil resoleusinya oentoek disampaikan kepada pemerintah Repoeblik Indonesia maepoen kepada delegasi Indonesia yang kelak toeroet dalam peroendingan Indonesia—Belanda, demikian diemoemkan hari ini.

Dalam resoleusi itoe diinjatkan bahwa mereka mengakoeki delegasi Repoeblik Indonesia sebagai wakil dari Borneo Barat dan menganggap sebagai delegasi sendiri dalam peroendingan yang akan datang dengan pihak Belanda.

Kedoea menoeoet kekoesaan Repoeblik oentoek seleroehi kepoelaan Repoeblik Indonesia. Ketiga menolak oentoek dipisah-pisahkan dari daerah Repoeblik.

Keempat mengandjoerkan soepaja komisi tiga negara yang akan memberi djasa2nya itoe soepaja mengambil perhatian terhadap daerah tersebut. — (Antara).

OETJAPAN SELAMAT

Kepada djenderalissimo Chiang

Djakarta, 31-10.

Kongres Pemoeda Repoeblik Indonesia hari ini mengirimkan oetjapan selamat kepada djenderalissimo Chiang Kai Shek berhoeboeng dengan hari lahirnya jeng ke-61 dengan perantaraan konsol Tiongkok, New Shu Chun, yang pada waktoe ini berada diiboe kota Repoeblik.

Dalam oetjapan selamat itoe diinjatkan soepaja hari yang bersedjarah ini akan membawa bahagia dan tenaga oentoek membentoejtjita2 dari seleroeh rakjat Tiongkok yang termakoek dalam San Min Chui yang berdasarkan kepada kemerdekaan tiap negara dan soepaja tertjapai perdamaian yang abadi diatas doenia ini.

— (Reuter).

TANAH OENTOEK RAKJAT

Peratoeran pemilihan oemoem kepoetoesan kabinet

Jogja, 1-11.

Dalam sidang semalam, kabinet Repoeblik telah memperbitjarkan soal2 dalam negeri dan soal2 yang penting lainnya, antara lain memoetoekan oentoek memberi tanah boeat masa2 tahoen lamaanja bagi pekerdja pekerdja perkeboenan yang pada masa ini berhoeboeng dengan telah dilakoekan taktik boemi hangoes tidak mempoenjaj lowongan pekerdjaan lagi soepaja mereka bisa mengoesakan tanah yang dibagi2kan itoe kelak oentoek nafkah pentjarian masing2.

Selandjoentja kabinet telah menjetoedjoei beberapa oendang2 yang telah diboet oleh kementerian kehakiman mengenai soal pemilihan oemoem yang kelak akan dikemoekakan kehadapan badan pekerdja KNIP oentoek dimasoeakkan dalam agenda membitjaraan.

— (Antara).

PERTEMPOERAN DI MANTJOERIA

Kaodem Komoenis Tiongkok melabrak teroes

YULIN TERKEPOENG

Nanking, 31-10.

Dikabarkan bahwa pasoeakan2 oedara tentera pemerintah telah toeroet dalam mempertahankan benteng pihak pemerintah yang penting di Shansi Oetara, jaitoe Yulin, 100 mil dari Yenan, karena serangan kaodem komoenis bertambah hebat.

6 brigade komoenis dibawan pimpinan Chang Tung Sun menembaki kota itoe dengan meriam dari segala djeroesannya.

CHANG CHUN DALAM BAHAJA

Peiping, 1-11.

Berita2 pemerintah hari ini mengabarkan bahwa seboeah pasoeakan komoenis telah masoek kebahagian2 barat dari Kirin, yang mana berarti kedjatoehannya akan membahayakan Chang Chun, iboe kota Mantjoeria. Di kabarkan poela bahwa pasoeakan2 Merah yang lain telah menesak kekota itoe.

Seboeah berita lain mengatakan, bahwa kaodem komoenis telah melepaskan tembakan meriam lebih dari satoe sampai doea riboe kali terhadap lapangan terbang disebelah timoer laet Kirin malam Djoe'm'at jl. Sementara itoe pihak nasionalis mengatakan telah dapat memoekoel serangan kaodem komoenis yang baroe dibahagian oetara dari soengei Sungari antara Chang Chun dan Harbin dan menyatakan djoe'ga telah melakoekan serangan terhadap kedoeoekan komoenis di oetara dan barat Chang Chun dan ber-

Soal koersi oentoek Masjoemi

Jogja, 1-11.

Dalam soeatoe pers konperensi, anggota badan pekerdja Masjoemi Dr. Sjafruddin Prawira negara menyatakan hari ini bahwa dasar oentoek mengadaka1 perobahan dalam kabinet yang sekarang ini tidaklah ditimboelkan oleh gerakan Masjoemi akan tetapi oleh pemerintah Repoeblik sendiri yang telah menoeodjoeikan Mr. M. Roem dan Mr. Sjamsoeddin sebagai anggota delegasi Indonesia keperoendingan yang akan datang dengan pihak Belanda dibawah pengawasan komisi tiga negara-ONO, dimana menoeodjoeikan itoe tidaklah dipremboekkan terlebih dahoeoe dengan pemimpin2 partai Masjoemi. Berhoeboeng dengan itoe Masjoemi tetap menoeoet korsi2 dalam kabinet soepaja Masjoemi toeroet serta bertangoeng djawab kelak memadjoekan haloean politik pemerintah dalam oesah menjelesaikan pertikaian soal Indonesia—Belanda, djoe'ga jg mengenai politik doenia internasional.

Masjoemi hanja mengingini pembentoeakan soeatoe kabinet yang doedoek dalamnja sebagai wakil orang2 yang doedoek pada tempatnja, demikian Mr. Sjafruddin.

Mr. Sjafruddin selandjoentja menyatakan bahwa kabinet yang sekarang ini tidak koekat, sebab didalamnja doedoek menteri2 „yang tidak pantas doedoek dalam djabatannya.”

Masjoemi perloe dapat mendoedoeki djabatan2 wakil perdana menteri dan kementerian dalam negeri sebagai soeatoe langkahnja oentoek toeroet dalam kabinet.

Beliau lebih landjoet menjangkal berita2 pers yang menyatakan bahwa Masjoemi ingin menjaplok semoea korsi sebanyak moengkin, dan hal itoe tidaklah benar sama sekali, sebab partai njaja lebih baik tidak toeroet sama sekali menjadi anggota kabinet kalau kabinet yang dioesoelkan itoe adalah kabinet jg bersifat lemah.

Ia seteroesnja mengachiri pembitjaraannya itoe dengan menyatakan bahwa kabinet jg sekarang adalah mempoenjaj otak boeboer”. — (Antara).



Disamping

TINGKAKH TJOETJOE ADAM.

Satoe berita dari London mengabarkan bahwa pemerintah Inggris ada menjoeroeh kaodem wantjana berhema, dan antara lain lain oentoek keperloeian ini diperrintahkan wantja2 disana moesti pakai rok pendek.

Djoesteroe lantaran perintah itoe di London semakin banjak orang memakai rok dalam2. Sababnja, dasarnya seperti kata si Djoblos, sekali tjoetjoe nabi Adam, kalau tidak mengerdjakan yang terlarang selaloe tidak sjoer.

Si Djoblos, yang didalam soal „sekitar Hawa” ini tjoekoep dalam kadnjaja, menyatakan bahwa pelanggaran kaodem wantja tidak maoe pakai rok pendek itoe soeok pada tempatnja. Katanja, kalau pakai rok fendek alias namjak loetoet memang haruam.

Djaji, dari pada melanggarg „cease-fire” loetoet, lebih baik melanggarg „cease-fire” rok.

Biasanja orang melanggarg peratoeran karena oentoek mendapat oentoeng, tapi pelanggaran rok ini tjoekoep meroegikan sebab onkjisa uja dubbel, sama seperti pelanggaran „cease-fire” yang sebetoe-nja.....

SI-KISOET

LEMBAGA PEMOEDA TIONGHWA SELOEROEH DJAWA

Jogjakarta, 2-11.
Soeatoe lembaga pemoeda Tionghwa seleroeh Djawa kemarin telah dibentuk di Jogja. Dalam pedatonya mengenai pembentoeakan lembaga tersebut Lo An Yong ketoea dari organisasi itoe menyatakan bahwa haloean politik dari lembaga tersebut adalah berdasarkan demokrasi dan progresif, sedang toedjoean dari organisasi yang baroe dibentuk itoe adalah oentoek mengemoepoelkan segenap pemoeda Tionghwa seleroeh Djawa oentoek membantoe perdjoengan kemerdekaan Indonesia.

Pertemoeran itoe djoe'ga dihadap oleh wakil konsol New Su Chin, wakil2 dari Kongres Pemoeda Repoeblik Indonesia dan beberapa organisasi2 lainnya.

— (Reuter).

PASOEKAN2 GOERILLA AKTIF LAGI

Athene, 31-10.
Tentera goerilla telah dapat mengoesai kembali daerah Methovon dekat perbatasan Albania, setelah mengalami keroeagian2 hebat dibeperapa hari belakangan, demikian moeroet berita yang diterima malam ini dari Vradyni.

Berita itoe mengatakan bahwa kesatoean dari dipisi ke-8 dari tentera pemerintah akan mengadakan perhoeboengan dengan kesatoean2 dipisi yang ke-9 oentoek mengepoeng pasoeakan2 goerilla disana. — (UP).

IKLAN

KANTOR BESAR KOTA MEDAN MAKLOEMAT (No. 10)

Wali Kota Medan makloemkan, bahwa segala soerat2 izin, misalnja soerat2 izin kedai kopi, roemah makan, mendjoel minoem keras, berdjoealan kelontong, mesin gilingan padi d.l.l., yang diberikan di zaman pemerintahan Djepang dan Repoeblik tidak oleh Gemeente Medan yang berhak memberikannya, baroes diperbahoeoi.

Oentoek memperbahoeoi soerat2 izin tersebut, yang bersangkoetan hendaklah datang ke Kantor Besar Kota Medan, Djalan Cremer no. 6, setiap hari bekerdja dari jam 8—1 siang. Makloemat ini hanja berkenaan dengan peroesahaan2 jang a d a d i K o t a M e d a n.

Medan, 30 October 1947.
Wali Kota tersebut, Mr. Djaidin Poerba.